

RILIS NASIONAL

Cegah Terjadinya Banjir, Babinsa Bersama Warga Bersihkan Sampah di Saluran Air

Muhammad Makruf - DEMAK.RILISNASIONAL.COM

Dec 30, 2022 - 09:11



Kegiatan ini patut dilaksanakan agar saluran air tidak tersumbat yang dapat mengakibatkan ke dalam hal yang lebih berbahaya, dalam arti dapat menimbulkan banjir di wilayah Pedesaan

DEMAK – Babinsa Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak Serda Subur bersama warga melaksanakan kegiatan gotong royong membersihkan sampah di saluran air di wilayah Desa Tamansari Kecamatan Mranggen Kabupaten Demak, Kamis (29/12/2022).

Pembersihan saluran air ini dilakukan untuk mencegah terjadinya banjir mengingat saat ini sudah mulai mendekati musim hujan dan demi terwujudnya lingkungan hidup yang sehat dengan tujuan masyarakat desa binaan dapat terhindar dari salah satu penyakit serangan Demam Berdarah (DBD).

Serda Subur mengatakan, Kegiatan ini patut dilaksanakan agar saluran air tidak tersumbat yang dapat mengakibatkan ke dalam hal yang lebih berbahaya, dalam arti dapat menimbulkan banjir di wilayah Pedesaan.

“Kegiatan ini kami lakukan untuk menimbulkan jiwa kepedulian kepada lingkungan, agar terciptanya lingkungan hidup yang sehat dan Asri, Supaya kita bisa merasakan kenyamanan Lingkungan di Desa kita,” ujar Babinsa.



Sementara itu, di sela-sela kegiatan Danramil 12/Mranggen Kapten Arm Sukartiyo mengatakan Karya Bhakti di lokasi berupa mengangkat rumput maupun sampah yang berada di dalam saluran air ini diangkat hingga tampak menjadi bersih.

“Babinsa melaksanakan kegiatan gotong royong ini untuk mencegah terjadinya genangan air dan banjir karena saat ini sudah mulai memasuki musim hujan,” kata Danramil.

Pada kesempatan tersebut Serda Subur turut menghimbau kepada warga binaannya agar tetap menjaga kebersihan lingkungan tempat tinggal mereka untuk mencegah timbulnya bibit penyakit saat musim hujan tiba.

“Perlunya kesadaran kita bersama dalam menciptakan Lingkungan yang tetap bersih, sehingga diperlukan kegiatan gotong royong secara rutin, Kalau bukan

kita yang menjaga dan merawat lingkungan hidup disekitar lalu siapa lagi,” tutur Babinsa.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak